

Fecha: 14-01-2026  
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Presentación de los Halcones deleitó a cientos de personas en Las Marias

Pág.: 4  
 Cm2: 547,7  
 VPE: \$ 476.499

Tiraje: 4.800  
 Lectoría: 14.400  
 Favorabilidad:  No Definida



LA PRESENTACIÓN EN VALDIVIA ES PARTE DE LA GIRA DE LA ESCUADRILLA HALCONES POR EL SUR DEL PAÍS, QUE CONTINUARÁ EN CONCEPCIÓN Y DICHATO, PARA LUEGO LLEGAR A VILLARRICA Y FINALIZAR EN PUERTO MONTT.

# Presentación de los Halcones deleitó a cientos de personas en Las Marias

**EXHIBICIÓN AÉREA.** Maniobras de alta precisión, disciplina y un fuerte vínculo con la comunidad marcaron la presentación de la Escuadrilla de Alta Acrobacia de la Fuerza Aérea de Chile.

Belen Reyes Ruiz  
 cronica@australvaldivia.cl

Cientos de personas llegaron la tarde de ayer hasta el Aeródromo Las Marias de Valdivia para presenciar la exhibición de la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), evento que forma parte de los hitos del verano valdiviano.

El espectáculo aéreo sorprendió a vecinos y visitantes en diversos sectores de la capital regional, transformando el cielo en escenario de maniobras sincronizadas, vuelos a baja altura y figuras de alta complejidad técnica.

La exhibición, realizada a bordo de aeronaves GB-1 Gammebird –diseñadas especialmente para la acrobacia de alta precisión–, fue parte de la gira que la Escuadrilla desarrolla por el sur del país durante enero y comienzos de febrero, con presentaciones en las regiones del Biobío, La Araucanía, Aysén, Los Lagos y Los Ríos.

## FACH Y CIUDADANÍA

La comandante de la escuadrilla, Carolina Fernández Mancilla, destacó la importancia de comenzar este recorrido en Valdivia, comentando que "para la Fuerza Aérea de Chile es un gran orgullo poder presentarse en regiones y acercar la aeronáutica a la ciudadanía, es



NIÑOS, ADULTOS MAYORES Y FAMILIAS COMPLETAS LLEGARON HASTA EL AERÓDROMO LAS MARIAS PARA PRESENCIAR LA EXHIBICIÓN DE LA ESCUADRILLA HALCONES, LA QUE TAMBIÉN PUDO VERSE DESDE DIVERSOS PUNTOS DE LA CIUDAD.

MIGUEL A. BUSTOS A./UNO NOTICIAS.



CINCO FUERON LAS AERONAVES QUE SURCARON EL CIELO VALDIVIANO.

MIGUEL A. BUSTOS A./UNO NOTICIAS.

**6** pilotos integraron la Escuadrilla Halcones durante la presentación en el aeródromo Las Marias.

**7 a 9** veces su cuerpo es lo que deben soportar los pilotos durante maniobras como las de ayer.

que maniobras que parecen riesgosas se realicen bajo estrictos protocolos de seguridad.

## LA DISCIPLINA DETRÁS

Por su parte el capitán Marcelo Reyes, líder de la Escuadrilla Halcones, explicó que la coordinación entre los integrantes del equipo es fundamental para el desarrollo de cada maniobra en el espectáculo.

"La confianza entre los pi-

lotos y el equipo en tierra es clave, porque ellos preparan las aeronaves para que podamos volar con los más altos estándares de seguridad", dijo.

Finalmente, Reyes compartió una experiencia personal que refleja el impacto vocacional de estas presentaciones. "Cuando era niño vi a los Hal-

“

Para la Fuerza Aérea de Chile es un gran orgullo poder presentarse en regiones y acercar la aeronáutica a la ciudadanía..."

Carolina Fernández Mancilla  
 Comandante de la Escuadrilla "Halcones".

“

Cuando era niño vi a los Halcones y desde ese momento supe que quería ser piloto de la Fuerza Aérea. Hoy estoy cumpliendo ese sueño...

Marcelo Reyes  
 Capitán y líder de la Escuadrilla "Halcones".

cones y desde ese momento supe que quería ser piloto de la Fuerza Aérea. Hoy estoy cumpliendo ese sueño", expresó, enviando un mensaje directo a los más jóvenes.

"Los sueños se pueden cumplir, pero hay que luchar por ellos y trabajar con constancia para lograrlos".